



# Birgit Kjærsgaard

## Along the Silk Roads!

14. März 2025 - 11. Mai 2025 (24/7)

A TRANS-Vitrine im Bahnhof Zoologischer Garten, Bahnsteig U9  
Hardenbergplatz, 10787 Berlin

**OPENING, Donnerstag, 13. März 2025 19:00 - 19:30 Uhr**

Wenn wir reisen, bewegen wir uns mit dem Ort. Die Erinnerung an den Ort, an dem wir gerade waren, vermischt sich mit der Erfahrung des neuen Ortes, während wir ihn durchqueren.

Das Projekt **Along The Silk Roads!** der dänischen Künstlerin **Birgit Kjærsgaard** thematisiert das Abenteuerliche, das Magische und das Kindliche, wie wir es aus den Geschichten des Orients aus 1001 Nacht und entlang der Seidenstraßen sowie aus der Fantasiewelt sehr junger Kinder kennen. Es greift die alte Tradition der *Nishijin*-Weberei in Kyoto auf, die sich auf die Vertikale und die Horizontale und damit auf den Ursprung des Universums und aller Dinge bezieht.

Eine kleinformatige Karte auf dem Boden der Vitrine wird ein Netz von sich kreuzenden „Seidenstraßen“ durch das U-Bahn-Netz bilden.

When we travel we move in place. The memory of where we have just been mixes with the experience of the new place as we pass through it.

The project **Along The Silk Roads!** by Danish artist **Birgit Kjærsgaard** explores the adventurous, the magical and the childlike as we know it from the mysteries of the East such as 1001 Nights and The Silk Roads, as well as the fantasy universe of very young children. It also draws on the ancient *Nishijin* weaving tradition of Kyoto, which refers to the vertical and the horizontal, and thus to the beginning of the universe and everything.

A small-scale map on the floor of the display case creates a network of criss-crossing ‚Silk Roads‘ through the underground system.

[www.atrans.org](http://www.atrans.org) | [www.verdensrum.com](http://www.verdensrum.com) |  
[@atrans](https://www.instagram.com/atrans) @ [kjaersgaardbirgit](https://www.instagram.com/kjaersgaardbirgit)  
[www.facebook.com: Birgit Kjærsgaard](https://www.facebook.com/BirgitKjaersgaard)

Special Thanks to  
Willie Flindt &  
The Royal Danish  
Embassy Berlin

**A TRANS** curated by Isolde Nagel

